

## 令和2年度 入学許可及び入学者説明会

令和2年4月8日

令和2年4月8日の12時30分、本校講堂において、「入学式」に代えて入学許可及び入学者説明会を開催しました。



3つの密をできるだけ避けるために、集合は教室ではなく、運動場で行いました。世話係の3年生が上手に誘導してくれました。

緊急事態宣言の発令を踏まえ、ご来賓及び保護者の皆様にご出席をご遠慮いただき、校歌斉唱も省略しての会となりました。こんな異例の状況ではありましたが、どの新生も爽やかでかつ熱意のある表情を見せてくれました。厳しい状況がこれからもしばらく続くのですが、どうかこの日の決意を忘れず、本校の四綱領「質素剛健」「自重自治」の実践に努めていってほしいと思います。



詰めれば全校生千人以上が座れる本校の講堂ですが、この日は360人の新生と20人の世話係の生徒だけが前後左右を空けて広々と座りました。もちろん、入口には予備のマスクと消毒液、窓は全開でした。

入学許可

学年主任による学年団紹介



保護者の皆様にはご出席の見合わせをお願いいたしました。本当に急なお願いでご迷惑をおかけしましたが、ご協力いただきまして誠にありがとうございました。

大切なお子様を、大切にお預かりいたします。

※ 「新生説明会挨拶（入学式式辞にかえて）」は既に当HPに掲載しています。